

大好評 マコモタケのしめ飾り

年の瀬となり慌ただしくなってきた12月、小谷正邦さん宅(宇治)の作業場を訪れると、しめ飾り作りが行われていました。この日は、シルバー人材センターから委託を受けた田中和徳さん(長郷)、山下貞夫さん(長郷)の三人で作業。1つのしめ飾りを40分~50分かけて、すべて手作業で作上げていきます。「みんなで作ると、いいもんができる。町長はよう『協働のまちづくり』って言うけど、わしやあは、『共同のしめ飾りづくり』です。」と小谷さん。

岩美町の特産品としてすっかり定着したマコモタケ。このマコモタケをPRできるものをと、マコモタケのしめ飾り作り(海老飾り)が始められ、今年で4年目。鮮やかな緑色とい草のようなよい香りのマコモタケのしめ飾りは、すっかり人気商品となりました。



11月 27日 土

さあ、おいしいかきの季節! 田後大漁感謝祭・網代かーにバル

かきの甲を高く積むぞ



餅は、こっちこっち!!

名物海産物の競り市

田後大漁感謝祭

網代かーにバル

4年ぶりの賑わい



釣いよ!! 釣いよ!!

よし! 釣るぞ!!

さあ、おいしいかきの季節! ということで、田後港では、『田後大漁感謝祭』が、網代港では、『網代かーにバル』が行われました。網代港の『網代かーにバル』は、4年ぶりの開催ということもあって久々のにぎわいとなりました。

12月 4日 土

「協働のまちづくり」予算会議



“住民と協働で創るまちづくり”の一環として、町民の皆さんに予算編成の段階からまちづくりに関わっていただく、「協働のまちづくり」予算会議を開催しました。

当日は、33名の方にご参加いただき、「山陰海岸ジオパークを活用した観光振興」など、多数のご提案をいただきました。

いただいたご意見・ご提案は、今後の予算編成の過程で議論・検討をし、ホームページなどで検討状況を公開する予定です。

参加いただきました方へ心よりお礼を申し上げますとともに、今後とも町民の皆さんの町政へのご協力をお願いします。